

Antrag auf Wechsel des Minors im Masterstudiengang BWL

Request to change the Minor in Business Administration

Name, Vorname:

Surname, Name:

Matrikelnummer:

Student ID Number:

Hiermit beantrage ich folgenden Minorwechsel:

I hereby request to change the minor:

alter Minor:

current Minor:

neuer Minor:

new Minor:

Mir ist bekannt (vgl. § 7 Abs. 3 der PO Master BWL):

I am aware of this (see § 7 paragraph 3 PO Master BWL):

Der Minorwechsel ist einmalig möglich.

The minor change is possible once.

Der Minorwechsel muss spätestens zu Beginn des zweiten Fachsemesters (erste Vorlesungswoche) erfolgen.

The minor change must take place at the beginning of the second semester (first week of lectures) at the latest.

Ein Beratungsgespräch zu Minorwechsel bei den Master-Studienkoordinatoren hat stattgefunden:

A consultation on minor change with the Master programme coordinators has taken place:

Ort, Datum

Place, Date

Unterschrift Studienkoordination

Signature Study Coordination

Der Minorwechsel ist vollzogen, wenn dieses Formular dem Prüfungsamt vorliegt.

The minor change is completed when this form is presented to the Examination Office.

Bitte leiten Sie dieses Formular an das Prüfungsamt weiter und senden Sie mir eine Kopie zu.

Please forward this form to the examination office and send me a copy.

Bitte senden Sie mir dieses Formular zurück.

Ich reiche es selbst beim Prüfungsamt ein (pam@wiwi.uni-muenster.de)

Please return this form to me. I will submit it myself to the examination office (pam@wiwi.uni-muenster.de)

Ort

Place

Datum

Date

Unterschrift Antragssteller*in

Signature student